



COMMUNIQUÉ

AVARIE DU BATEAU BELLE EPOQUE « SIMPLON »

L'Association des amis des bateaux à vapeur du Léman (ABVL) a suivi avec une grande préoccupation les événements du week-end dernier et tient à s'adresser à ses 4'000 membres, ses 20'000 donateurs et à toutes les personnes de près ou de loin qui ont contribué et qui contribuent à ce jour à la sauvegarde de la flotte Belle Epoque de la CGN.

Nous avons vécu avec consternation et grande inquiétude ce qui est arrivé à l'emblématique vapeur « Simplon » dans la nuit de vendredi à samedi dernier et tenons avant toute chose à remercier tous les acteurs ayant permis d'éviter un désastreux naufrage. Equipe de piquet, collaboratrices et collaborateurs de la CGN qui l'ont souvent rejoint, corps de police, corps de pompiers, services de secours se sont engagés dès l'alerte et sans relâche, souvent spontanément et nous leur en sommes infiniment reconnaissants.

Le « Simplon » est le bateau qui a été littéralement sauvé par les financements de l'ABVL depuis son accident dans la rade de Genève le 19 août 2003, puis lors de plusieurs révisions et réparations partielles ultérieures financées à ce jour par nos donateurs pour près de CHF 4'000'000.

D'innombrables courriels et coup de fils que nous recevons depuis jeudi témoignent de leur profond attachement.

Ainsi, l'ABVL a demandé ce jour officiellement à la CGN de lancer sans délai l'étude des réparations et restaurations à entreprendre afin que le « Simplon » puisse conserver son permis et reprendre la navigation.

Concernant les responsabilités engagées, qui devront être assumées et le financement des réparations coûteuses à venir, nous nous exprimerons une fois les investigations officielles effectuées.

Contact :

Maurice Decoppet, Président de l'ABVL
079 449 16 46 / president@abvl.ch